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例会日／毎週木曜日
例会場／リーガロイヤルホテル広島
会 長／中村富子 幹 事／山口洋充

広島安佐ロータリークラブ
MONTHLY REPORT

2025年4月号 Vol.641

【 2024-25年度 会長テーマ 】
『 共に＿TOGETHER 共に考え 共に行動し 共に未来を描こう 共に認め合おう 』

会 長 挨 拶

皆さん、こんばんは。
本日は「お花見夜間例会」です。
今年も、岡本会員の「桜下亭」さんでこの会を開催できて嬉し
いです。

皆さん、改めて窓の外をご覧ください。
「重森三玲」作の庭と枝垂れ桜、素晴らしいですね！
そして、表に鎮座する樹齢何年くらいでしょうか？立派なソメ
イヨシノまさに満開です。
こんなに美しい桜を一度に見られるのは「桜下亭」さんならで
はです。

今日は、安佐ロータリーの欠席者が多くて寂しいところだっ
たのですが、ゲストがたくさんいらっしゃってくださったので、
賑やかに開催できますこと感謝申し上げます。

さて、先ほどちらっと名前が出ましたが、ここ「桜下亭」さ
んのお庭を作庭したのは、「重森三玲」という昭和初期に活躍
した日本を代表する作庭家です。代表作には、市松模様の苔で
有名な京都の東福寺や岸和田城の庭などがあります。その作風
は個性的で、燈篭を逆さまにしたり石畳の石と石の間を赤く染
めたり、とにかく斬新でモダンなデザインが特徴です。

「重森三玲」が個人邸を作庭するのは、かなり珍しいことのよ
うで、どういうご縁でこちらの庭を手掛けたのか、以前、岡本
さんに尋ねたところ、上田宗箇邸から武田山を通って下る道す
がら、岡本邸に咲く見事な桜を見て「こちらの庭をつくらせて
欲しい」と申し出たとか何とか。そして、「桜下亭」と命名し
たのも「重森三玲」だそうです。すごいですね。

そんな素敵な逸話のある「桜下亭」さんです。改めて今宵は、
素晴らしいお庭と満開の桜、そして美味しいフレンチをご堪能
ください。

2025年4月3日（木）第1135回

お花見夜間例会

桜下亭
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幹事報告

１.例会変更

・広島安芸RC「新会員歓迎夜間例会」

と き：４月8日（火）18:30～ ※同日変更

ところ： ホテルグランヴィア広島21階「曙光」

・広島城南RC「創立30周年記念式典・祝賀会」

と き：4月11日（金）17：15～20：30※同日変更

ところ：シェラトングランドホテル広島3Ｆ美波

2025年4月10日（木）第1136回

リーガロイヤルホテル広島

安芸の間

会 長 時 間

皆さん、こんにちは。
いつものように、お食事をしながらお聞きください。

ロータリーの新年度は7月ですが、一般的には2025年の新
年度がスタートしました。
新入社員の初任給が30万円超える企業がある一方で、4月1日
に入社した新入社員が既に退職しているという報道を見ました。
入ってみて条件と違う待遇に騙されたという理由が多いとか
そして、退職届けは退職代行の会社が代わりに手続きをしてく
れる…
その会社は「モームリ」という名前だそうです。時代は変わり
ましたね。このような報道を見ていると、日本の将来が少し不
安になってきます。

さて、先週は「お花夜間例会」で、「桜下亭」さんの美しい
桜と美味しいフレンチを堪能いたしました。改めて、岡本会員
ありがとうございました。
ゲストの皆さんもとても喜んでくださったようで、何よりです。
できることなら、ゲストの御三方に入会していただきたいので
すが、ここからは紹介者のみならず、皆で協力して会員増強し
ていきましょう！！

そして、本日は山岡次年度会長の「次年度会長方針」の発表
があります。
どのような一年になるのか、楽しみに聞かせていただきます。
山岡さん、よろしくお願いします。

さて、本日の会長時間ですが、私の年度も残り2ヶ月！とい
うことで、これからは時々、個人的な奉仕の話をしたいと思い
ます。
1回目は、「パラアート」です。
皆さんご存知と思いますが、「パラアート」とは障害のある人
の芸術作品を指す言葉です。
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「会員卓話」

～次年度会長方針発表～

次年度会長

山岡 稔 会員

広島にもパラアーティストはたくさんいらっしゃいます。
以前、安佐ロータリークラブでも交流があった、安佐南区にあ
る NPO法人の「ひゅーるぽん」とう施設でパラアートの支援
活動をされています。

私も初めて「パラアート」の世界に触れた時は衝撃を受けま
した。想像をこえた発想と色彩感覚、デザイン、全てにおいて
アート性に優れ本当に素晴らしいです。
何より、観る者をワクワクさせるパワーあります。
そして、「ひゅーるぽん」のアーティストの中には、世界のアー
ト賞を受賞した方もいます。
私たちは、仕事でこのアーティストに出会って、ペンギンを描
いた作品を気に入って購入しました。彼は特にすごいアーティ
ストなので、作品はそれなりに高額でしたが、それでも大満足
です。
こうして、彼らの作品を購入することで、「パラアート」の価
値を上げること、そして彼らの自立支援なります。所有欲を満
たすだけでなく、支援に繋がることは、何より素敵なことです。
アート作品そのものでなくても、関連商品のグッズなどもたく
さんあります。興味ある方は、ぜひ「パラアート」を調べて覗
いてみてください。
きっと想像を超えるアートに出会えると思います。
そして、いいなと思ったら、このことを広めていただければ嬉
しいです。私もこれから、もっと協力と応援をしていきたと考
えます。
以上で、本日の会長時間を終わります。

まさに現会員数15名安佐ロータリークラブにとっての最優
先課題です。また会員増強を行わないとこれからのクラブ存続
も危うい状況ですので絶対にやらなければならない課題です。

そこで目標として「2026年7月末までに9名増員の計22名」。
この目標は簡単ではありません、会員全員がクラブの将来に関
心を持ち会員全員が当事者意識を持ち、否定的な考えは削除し
て常に前向きな考えで会員全員が協力して会員増強に取り組ま
ないと達成できません。神輿を担ぐのに大勢で担ぐのであれば
一人欠けても負担は軽いですが少人数で担ぐとなれば一人欠け
ても負担は大きくなります。“無理せず１年を無事・無難にや
り過ごせればいいさ”という状況ではありません。
会員数が増えれば奉仕の力も広がり奉仕に参加する人も増え、
地域社会にさらに多くのリソースを投入することができます。
クラブが成長するか衰退するかは安定した会員基盤です。
一人一人が変化が起こるのを待つのではなく一人一人が自ら変
化を起こしていかねければなりません。
まずは会員全員がロータリー活動を楽しみましょう。楽しくな
いところには人は集まりません。
毎例会がオープン例会です、皆様の身近な方に声をかけて下

さい。そして例会に来られたら全員で温かく迎えてロータリー
を楽しみましょう。業績の良い営業マンは誰よりも多く断られ
ているといわれてます。
「あなたは誰かの紹介があってクラブに入った」、だとすれば
「今度はあなたが誰かを仲間にする番だ！！」

「Membership！（会員増強）」

2025-26年度マリオRI会長の言葉で今ロータリーに必要なもの
が3つある それは
1 Membership (会員増強)
2 Membership (会員増強)
3 Membership (会員増強)

桜の花びらが散り始め、新緑の風が心地良い季節になってま
いりました。
本日は、「次年度会長方針発表」という事で、次年度会長の

山岡稔会員にお話いただきました。会員増強の取り組みを改め
て最重要課題という認識を持つ事ができました。
来週は、毎年恒例の比治山公園清掃活動事業がございます。
皆様、奮ってご参加をお願いいたします！

（広報・会報理事 河内 亮）

いつも笑いが絶えない

例会です
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ニコニコ箱
～ 会員記念日（4月）～

☆会員誕生月おめでとうございます

・中村 富子会員（S38.4.16）

気がつけば還暦から2年がたしました。そして夫から還暦の

お祝をしてもらってないことに気がつきました。

☆結婚記念月おめでとうございます

・八條 範彦会員（S57.4.11.）

☆パートナー誕生月おめでとうございます

・岡本 忠文会員（珠様：23日）

☆入会月おめでとうございます

・山岡 稔会員(R2.4.2.)

早いもので入会して5年が過ぎました。これからもがんばりま

すので、皆さんよろしくお願いします。

・河内 亮会員(R5.4.13.)

☆創業月おめでとうございます

・八條 範彦会員

（㈱エイトコーポレーション：S43.4.1.）

本日、4つのスマイルBOX（3月分含め）･･･大変ですがあり

がたいことです。

☆中村 富子会員

広島陵北RC渡部様、今日もありがとうございます。そして、

本日は次年度会長山岡さんによる「次年度会長方針」です。

よろしくお願いします。

☆渡部 邦昭会員（広島陵北RC）

いつもお世話になります。引き続きよろしくお願いします。

\32,000 累計\459,000

幹事報告

１.BOX配布物

・ロータリーの友4月号・ガバナー月信4月号

・4月のプログラム

・4月定例理事役員会議事録・3月被選理事役員会議事録

２.例会変更

・広島廿日市RC「職場訪問例会」

と き：4月14日（月）12:30～※同日変更

ところ：まるくる大野

・広島北RC『職場訪問例会』

と き：4月17日（木）12：30～ ※同日会場変更

ところ：エディオンピースウイング広島

・広島北RC『創立51周年記念例会並びに夫人同伴懇親会』

と き：4月24日（木）18：00～ ※同日夜間に変更

３.休会

・4月28日（月）広島廿日市RC

４.お知らせ

・次週は、4/17の例会変更として4/20（日）に「比治山公園清掃活

動事業」を実施いたします。ご出席のかたは、9：30にスカイウォーク

頂上広場に集合下さい。白いクラブジャンパーをご着用下さい。

終了時間は12時を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

2025年4月20日（日）第1137回

「比治山公園清掃事業」

会 長 時 間

本日は、広島安佐ロータリークラブ恒例の「比治山公園清掃
事業」です。皆さん、日曜日の朝早くからお集まりいただきあ
りがとうございます。

今年は、崇徳学園IACの皆さん、段原中学校の皆さん、そし
て広島陵北ロータリークラブ・本年度と次年度の会長幹事様と
たくさんご参加いただき、感謝申し上げます。

さて、「比治山公園清掃事業」は、2012年から始まり、今
年で14回目になります。きっかけは、松岡会員と奥様がウォー
キング中の気づきから始まったと聞いています。
そして今では、我々、広島安佐ロータリークラブを代表する大
切な奉仕事業となりました。

開催に向けて、段取りや準備をしてくださった松岡会員、改
めてありがとうございます。

今日は生憎の天候ですので、無理のない範囲で作業をお願い
します。
では、皆さん、奉仕活動で気持ちのいい汗を流しましょう！！



5

松岡奉仕理事より本日の清掃活動の説明

を受けました。

広島陵北RCの吉田会長をはじめと

する4名の会員様が、朝早くから参

加してくださいました。

広島市立段原中学校

小坂教頭

崇徳高校IACから23名の部員が参加。

鴨谷顧問に一言いただきました。

本日は、毎年恒例の比治山公園清掃活動を行いまし

た！

あいにくの小雨が降る天候になりましたが、陵北ロータリー

クラブの皆様と、崇徳高校インターアクトクラブと、段原中

学校の生徒さんを含め、総勢約80名の方にご参加いた

だきました！！

途中、雨が断続的に降ってきましたので、１時間程の

活動にはなりましたが、皆様の協力で、比治山公園がキ

レイになったのは間違いございません！

また今後も当ロータリークラブの目玉の活動として、継続

できれば素晴らしいなと改めて思いました。今回も中心と

なって動いていただきました松岡会員には、ご尽力いた

だき、誠にありがとうございました！

（広報・会報理事 河内 亮）
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「来賓卓話」

～いのちの大切さ～

2023ミスユニバース・プレリミナリー広島

松本 実優 様

2025年4月10日（木）第1136回

リーガロイヤルホテル広島

安芸の間

会 長 時 間

皆さん、こんにちは。
いつものように、お食事をしながらお聞きください。

先日の、比治山公園清掃事業にご参加いただいた皆さん、お
つかれさまでした。生憎の雨でコンディションが悪い中の作業
となりましたが、皆さん体調は大丈夫でしょうか？
今年は、崇徳学園 IACにも沢山新入生が入られたようで、段原
中学校ともに、学生さんも大勢ご参加いただきました。そして、
広島陵北RCの今年度・次年度の会長幹事さんにもご参加いた
だき、無事開催することがでました。
一昨日、陵北RCの次年度幹事さんにお会いした時に「安佐

さんには、あのような奉仕事業があっていいですね！素晴らし
いです」と言われました。比治山公園清掃事業の意味と意義を
感じるお言葉でした。この事業の中心となって動いてくださっ
た松岡会員とご参加いただいた皆さまに、改めて感謝申し上げ
ます。

さて、いよいよ今週末からGWですね！？
長いところでは11連休だとか…私は暦通りです。
お天気もいいようですし、皆さん、良い休日をお過ごしくださ
い。でも、その前に今週末「2025-26年度地区研修・協議会」
があります。ご担当の方は、お時間・会場をお間違えのないよ
う、よろしくお願いします。
ここで、皆さんにお願いがあります。
ロータリークラブには年間行事がたくさんあります。
安佐ロータリークラブは、ご承知のように人数が少ないので、
理事以外の方にも極力ご参加いただきたいと思います。
他クラブはクラブを上げて参加しておられますが、安佐はいつ
も出席率が悪く寂しい思いをします。これは、人数が少ないと
いう問題だけではなく、意識の問題かなと思います。
私も、幹事や会長を受ける前は、あまり参加しいていませんで
したが、参加することで多少なりとも意識が変わったかなと思
います。

皆さん、次年度の予定をスケジュール表に書き込んでください。
そして、できるだけご参加いただきたいと思います。大抵は日曜日に
ありますのでそこだけは、ゴルフや旅行の予定を外していただけると
幸いです。どうぞよろしくお願いします。

前回の例会で山岡次年度会長が発表された「次年度会長方針」は、
一にも二にも「会員増強」ということでした。これは私たちにとって
最重要課題です。

そこで、私もちょっと調べていたら、AIによる「会員増強の概要」
というものがパソコンの画面上に出てきちょっと興味本位で覗いてみ
たところ、色々項目があったのですが、最後に「まとめ」として、

ロータリークラブの会員増強は、クラブの発展と地域社会への貢献の
ために不可欠です。各クラブは、会員増強のための具体的な方法を検
討し、地域に根ざした会員増強戦略を立案・実行していく必要があり
ます。ロータリーインターナショナルや地区ガバナー、クラブ会長、
会員増強委員会など、関係者の協力体制が重要です。

とありました。
何か当たり前のことしか書いてなくて、ちょっとガッカリだったので
すが
つまり、自分たちで考え、行動し、地道に努力するしかないというこ
となのかなと…
AIに頼ってはいけませんね！？お粗末な回答ですみません。以上で、
会長時間を終わります。

毎日が青春だった18歳のあの時。2018年10月1日。私は、
癌患者になりました。病名は「急性骨髄性白血病」です。
小さい頃から、ダンスやソフトボールで夢に向かって毎日必

死に頑張っていた努力や希望が一瞬でなくなり、絶望感でいっ
ぱいでした。
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崇徳高校IAC募金

4月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合 計 4,000円

総 額 45,000円

2025年2月クラブ出席率

会員数：16名

例会数： 3回

クラブ出席率：81.25％

ニコニコ箱
☆中村 富子会員

本日の卓話者、2023ミスユニバース・プレリミナリー広島

松本実優様、ようこそお越しくださいました。とても美しいゲス

トに女性の私もドキドキしています。どうぞよろしくお願いしま

す。

☆八條 範彦会員

松本さん、本日は卓話をよろしくお願いします。

\2,000 累計\481,000

幹事報告

１.BOX配布物

・4月27日(日)地区研修・協議会のご案内とプログラム

・4月被選理事役員会議事録

・5月のプログラム

・最終夜間例会のご案内

２.休会

・4月28日(月) 広島東南RC・広島廿日市RC・広島中央RC

・4月30日(水) 広島東RC・広島陵北RC

・5月1日（木）広島北RC・広島西RC

・5月2日（金）広島南RC・広島城南RC

３.お知らせ

・この度の「大船渡大規模山林火災に対する支援金」につきまして、多

くのご厚意をいただき、誠に有難うございました。皆様からお預かりい

たしました支援金総額3,081,500円は被災地区である第2520地区

（岩手・宮城）の「令和7年大船渡大規模山林火災対策本部」へ送

金いたしましたのでご報告申し上げます。 ガバナー 上田 文雄

・先週、次年度理事役員の方に、「2025-26年度2025-2026年度

事業計画 クラブ行動計画について」という文書を配布しております。

次年度の事業計画書に掲載するものですので、５月末日までにご提

出下さい。よろしくお願いいたします。

気持ちの整理も出来ていない状態で、過酷な治療も始まりま
した。無菌室からは出られない。髪の毛は抜け始め、夜は個室
で一人きり。そんな入院生活が2年半続きました。家族から２
度の骨髄移植を行いましたが再発し、現在も治療中です。202
3年には、大腿骨頭壊死という股関節の難病にもなりました。
しかし、私が強く行きたいと思う理由。それは、18歳の時に
もしかしたら落としていたかもしれない命を、先生方や家族、
友人含めたくさんの方に救って頂いたからです。また、治療の
際には、沢山の輸血も頂きました。だからこそ微力ではありま
すが、今までの経験をもとに命の大切さの話や、献血推進活動
を恩返しの気持ちとして活動し、今を全力で生きています。
共に治療を頑張った仲間で命を落とされた方もいます。生き

たくても生きられない人がいることを決して忘れてはいけませ
ん。今、命があるという事は、幸せなことなのです。人が人と
して生きていくためには、“周りの人に感謝して相手を思いや
る”そんなあたりまえの事を忘れてはいけないと私は思います。
今ある皆さんの命も、いろんな命の犠牲に上に成り立っていて、
生まれてから今までにたくさんの方々の支えがあっての命だと
思います。自分の命は１人だけのものではありません。
是非、今の機会に命の大切にするという原点を見つめ直して

みてください。そして、素晴らしい人生にして行きましょう。

早いもので4月最終例会となりました。
本日の来賓卓話は、∼いのちの大切さ∼の卓話を、2023ミス
ユニバースプレリミナリー広島の松本実優様にお話いただきま
した。ご自身が経験された壮絶な人生を語っていただき、驚き
ましたのと同時に、松本様の生きるパワーに圧倒され、非常に
感銘を受けました。献血がいかに大事な事か、生きている事は
当たり前ではないという事を改めて認識させていただきました。
これからも応援していきたい活動だと心から思いました。
松本様、ありがとうございました！

（広報・会報理事 河内 亮）


